



# Spieler, Fans und Schafe am Wilden Kaiser

Der VfL ist im malerischen Scheffau im Trainingslager. Unsere Fotografin Teresa Kröger hat bereits zahlreiche Motive gesammelt



**Markus Rensinghoff**

**Scheffau.** In der Vorbereitung auf die Zweitliga-Saison 2025/2026 macht der VfL Bochum erstmals Quartier in Scheffau am Wilden Kaiser in Österreich. Cheftrainer Dieter Hecking bittet in der Regel zweimal am Tag zum Training vor malerischer Kulisse. Der Zweitligist ist vom 12. bis 20. Juli im Trainingslager, bestreitet dabei auch Testspiele. Begleitet wird der VfL Bochum von zahlreichen Fans. Sie können

das Training aus nächster Nähe verfolgen.

Fotografin Teresa Kröger ist ebenfalls vor Ort, liefert Bilder vom Training, von den Fans, den Trainern und auch den drei Schafen, die in unmittelbarer Nähe vom Trainingsplatz ihre Wiese haben. Dem Vernehmen nach haben die drei Schafe, weil der VfL regelmäßig Station in Scheffau am Wilden Kaiser machen wird, Namen mit VfL-Geschichte bekommen: Ata, Toto und Tiger.

